

なかよく 令和7年度12月号 かしこく 元気よく



令和7年12月24日 文責 黒木 幸博

令和8年もよろしくお願ひします

12月はインフルエンザが流行し、いろいろな予定が変更となりました。特に、保護者の皆様が楽しみにされていた持久走大会は雨天候の影響もあり、記録会という形での実施（12／23）となりました。お仕事等の都合で応援できなくなつた方もおられたと思います。予定通り実施できず申し訳ありませんでした。2月には、学習発表会があります。これから一段と寒くなることが予想されますが、寒さに負けず子供たちが頑張っている姿を楽しみにしていてください。

さて、151年目の湯前小学校は、これまでのよき伝統を引き継ぐとともに、これまで以上に「地域に元気」を目標に取り組んできました。いきいき交流やふるさと教育に加え、今年はまんがフェスタを応援するイベントとして「コスプレしてもよい日」を設定してみました。町内だけでなく町外からも好評の声が聞こえてきて、来年も続けていきたいと思っています。

また、今月、子供たちや保護者の方々に学校評価をしていただきました。職員も自己評価をしています。その結果をお知らせします。

今回の結果を令和8年の取組に生かしていくたいと思います。

これからも応援よろしくお願ひします。

学校評価結果（数値は4点満点の平均値）

- 進んで学び、よく考える児童の育成
低学年 高学年 保護者 職員
2.9 2.9 3.4 3.5
- 思いやりを持ち助け合う児童の育成
低学年 高学年 保護者 職員
3.1 3.1 3.3 3.4
- たくましく粘り強い児童の育成
低学年 高学年 保護者 職員
3.4 3.1 3.2 3.7
- 郷土に学び郷土を愛する児童の育成
低学年 高学年 保護者 職員
3.6 3.3 3.5 3.4
- 児童や保護者から安心・信頼される職員
低学年 高学年 保護者 職員
3.3 3.3 3.3 3.4

子供たちの学習面の評価が低いことが気になりますが、町や学校が力を入れている「ふるさと教育」について、子供も保護者も職員も評価が高かったことはよかったです。

報告 全国学校給食甲子園決勝大会

12月7日(日)、栄養教諭の田代先生と調理員の尾方さんの2人が東京で行われた決勝大会に出場しました。結果は、優秀賞受賞。どの分野においても、全国の頂点（チャンピオン）は難しいんだなと感じました。でも、全国トップ12です。すばらしい挑戦でした！おつかれさまでした。

学校HPの紹介

学校で行われた行事等を紹介しています。過去の学校だよりも掲載しています。



「心を育む」道徳の授業づくり

湯前小学校の先生たちは、毎年12月に、道徳の授業づくりを頑張っています。今年も、先生同士で授業を見合ったり、保護者の授業参観を行ったりしました。また、熊本県教育委員会（県立教育センター）の道徳担当の指導主事に来ていただき、研修も実施しました。子供たちの心を育む道徳の授業を充実していきます。



12/2 2年生の授業の様子



12/5 4年生の授業の様子



12/10 1年生の授業の様子



12/10 研修会の様子

校長より

【今月の言葉】

好きなことを仕事にしている人たちの共通点を一言で表すならば「とてつもない努力」ということになる。

茂木健一郎さん（脳科学者）

令和8年が始まります。自分の夢や目標に向かって「とてつもない」努力を頑張ってみましょう！

令和7年お世話になりました。よいお年を！